



communiqué

N°:
No.: 19

Le 1er mars 1985

VISITE DU MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR À LUDWIGSBURG, RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, participera à une conférence de haut niveau sur le commerce et l'économie, qui se tiendra du 1^{er} au 3 mars à Ludwigsburg, République fédérale d'Allemagne.

La conférence est organisée par le Trade Policy Research Centre de Londres, un organisme à but non lucratif créé pour favoriser une analyse et un débat public indépendants sur les questions de politique économique internationale. Elle sera parrainée et présidée par le ministre allemand de l'Economie, M. Martin Bangeman.

Axée sur les thèmes du commerce mondial, de la reprise de l'économie et de la dette publique, la conférence rassemblera les ministres du Commerce, des Finances et de l'Economie de divers pays, dont le Brésil, la Communauté européenne, les Pays-Bas, les Philippines, la Suède, la Turquie, le Royaume-Uni et les Etats-Unis, ainsi que des représentants d'organismes internationaux et des experts indépendants.

Au cours des sept sessions prévues, les participants se pencheront sur l'état de l'économie mondiale et étudieront les questions mises à l'ordre du jour du GATT.

M. Kelleher a exprimé le voeu que la conférence de Ludwigsburg contribue à une plus grande libéralisation du commerce.